

## ILLUSTRATIONS

Toutes les photos provenant de la Direction de l'art documentaire et de la photographie des Archives nationales portent le numéro du négatif au coin inférieur gauche. Les photos des Nations unies ont été empruntées au Département de l'information des Nations unies. La photo de la réunion ministérielle du Conseil de l'Atlantique Nord à Lisbonne a été prêtée par la Direction des Relations internationales en matière d'éducation, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.

Tout a été fait pour communiquer avec les titulaires des droits d'auteur.

---

All photos which are from the Documentary Art and Photography Division of the National Archives are marked with the negative number in the bottom left-hand corner. United Nations photos are from the United Nations Department of Public Information. The photo of the ministerial meeting of the North Atlantic Council in Lisbon is held in Academic Relations Division, External Affairs and International Trade Canada.

Every attempt has been made to contact copyright holders.